
保護者 自由記述 

 

＜１年＞ 

 ・担任の先生，学年主任の先生はクラスで問題が起きてもいつも一生懸命対応して

くれていると思います。 

 ・些細な事は色々ありますが人間関係で悩んだりした時には信頼できる先生に相談

などしているみたいです。 

 ・毎日学校へ安心して送り出せる環境を作って頂きとても感謝しております。 

しかし，部活動における父母会及び，見守りを兼ねたお当番が面倒と手間である。 

全国大会出場する強豪校ならまだ理解出来ますが，現在世の中，共働きの時代に

とても負担が大きいです。 

夏休み中の生徒の安全(熱中症や怪我)を考えるととても重要な事ではありますが，

猛暑の中ずっと小さな幼児を校庭で半日同行せざる得ない状況があります。 

この様な状態を学校としてどの様にお考えなのでしょうか？ 

  又，部室が外周そばにありますが，部室として機能しているのでしょうか？せめ

て女子が在籍する部活については，更衣室としても利用させてあげたいです。な

ぜ部室が使えない状況なのか，理由が知りたいですし，改善する義務を果してい

ないのか知りたいです。 

 

＜２年＞ 

 ・担任の先生は，優しくて熱心だし，教頭先生も校長先生も素晴らしい！ 

何より，毎日子供が明るく元気に学校へ行き，帰ってきたら学校での出来事を報

告してくれて，子供を見ていると，良い先生，お友達に囲まれているんだと思い

ます。何事も一生懸命で素晴らしいと思っています！ 

 ・担任の先生は子どもが相談しやすい環境，関係作りをして欲しい。 

 ・教育とは違うかも知れませんが，部活のあり方を考えて欲しいです。 

昔のやり方，自分がそうされてきたからという指導は，今にはあっていないと思

います。子供の意欲やらを軽減させるような指導より，自らやりたいなぁ，楽し

いなと思える事も大切なのでは。 

 ・設備面で，部室などの窓や換気扇の修理が必要。人数に合った部室の配置は必要

である。 

わからない事を教える事をせず，考えろ！と言うのはいかがなものかと思う。特

に部活。わからないから聞いている，それを教えるのが指導者かと思う。先生の

感情や気分で，指導するのは子供から不平不満がでると思われます。 

 ・地域との連携を図るコミュニティスクールの制度を早急に導入して欲しい。出来

ない理由を教えていただきたいです。 

部活動の在り方を諮問する機構を作り広く意見を聞いて欲しい。 

家庭学習の在り方を明確にし，その適法性をしっかり説明して欲しい。家庭学習

の重要性は分かりますが，先生方の家庭学習への取り組みには疑問があります。

家庭学習の成果確認はできているのでしょうか。 



先生方と保護者との定期的な意見交換の場を設定して欲しい。 

同じようなアンケートがあり不信感があります。 

このようなアンケートの前に，先生方全員の教育に対する考え方を聞きたいです。 

生活の決まりの具体的根拠をお示しいただきたいです。 

・言ったところで何が変わる？ 

 ・部室やテニスコートなど施設の老朽化も進み，学びや活動の環境は他校へ練習試

合に行くと顕著に分かりますが，体育館含め施設面でかなり劣っていると感じざ

るを得ません。 

 ・先生により理解しづらい教科があるようで，自主的勉強でむりそうなら，塾もと

考えています。 

 ・行事が少し詰まり過ぎていると感じます。夏休み，冬休みの課題の量が多すぎる

と思います。毎日コンスタントに学習ができれば良いですが，部活や塾等もあり

かなりの負担があるように感じます。課題量の見直しが必要かと思います。 

 ・生活様式の異なる大勢の人間が長時間密接・密集して過ごさねばならない学校と

いう場は，ユニバーサルマスクを継続するべきであると思います。窓換気だけで

は不十分です。窓開けは，時節・天候にも左右されます。生徒・職員，その本人

も家族も，体力・免疫・持病等様々です。マスクは，命を守る道具であり，主義・

趣向で語られる物ではないと思います。 

 

＜３年＞ 

 ・担任の○○先生はクラスをまとめるのが上手いと思います。毎日楽しく学校に行

っています。 

・いつもお世話になっております。 

学級通信を頻繁に持って帰って来てくれるので学校で今何をやっているのかなど

様子が凄く伝わり，それを通して子どもとの会話にも花が咲きとても有難いです。

特にクラスの 1人 1人の様子がセリフが付いていて情景が浮かんできて思わずク

スクスと笑顔になる場面が沢山あります。毎回持って帰ってくるのを楽しみにし

ています。 

○○先生いつも作って下さりありがとうございます。感謝です。 

・（略）いつも息子に声をかけてもらい深刻な状況から抜けることができました。家

にまで迎えに来てくださり，感謝の気持ちでいっぱいです。また，カウンセラー

の先生を紹介頂き解決への糸口を見つけることができました。 

行きたい高校を自分で決めて合格できたのは先生方のサポートのおかげです。 

ありがとうございます。 

・校長先生は，生徒達の良い所を見つけてくれて，褒めてくれると，息子から聞い

ています。朝も，昇降口で，生徒達を迎えてくれて，有難いと思います。息子が

３年間楽しく登校できているのも，校長先生はじめ，担任や素晴らしい仲間に恵

まれていると思います。 


